



PRESIDEN AFGANISTAN TINJAU KEAMANAN DI MAZAR-I-SHARIF

Presiden Afghanistan Ashraf Ghani tiba di Mazar-i-Sharif untuk memeriksa situasi keamanan utara provinsi, Afghanistan, Rabu (11/8).

PBB Desak Dunia Cegah 'Bencana' di Afghanistan

Sejak 9 Juli, di empat kota yakni Lashkar Gah, Kandahar, Herat dan Kunduz, setidaknya 183 warga sipil telah tewas dan 1.181 terluka, termasuk anak-anak.

JENEWA(IM)- Dewan HAM PBB meminta negara-negara untuk mengambil tindakan untuk mencegah "konsekuensi bencana" bagi rakyat Afghanistan. Mereka memperingatkan bahwa laporan pelanggaran bisa menjadi kejahatan perang.

"Kegagalan untuk membendung meningkatnya kekerasan dan pelanggaran HAM memiliki konsekuensi bencana bagi rakyat Afghanistan," ujar Komisaris Tinggi HAM PBB, Michelle Bachelet.

Dia mengutip "perang perkotaan" di mana sejumlah warga sipil telah tewas. Bachelet mengatakan, sejak 9 Juli, di empat kota yakni Lashkar Gah, Kandahar, Herat dan Kunduz, setidaknya 183 warga sipil telah tewas dan 1.181 terluka, termasuk anak-anak.

"Ini hanya korban sipil yang berhasil kami dokumentasikan, angka sebenarnya akan jauh lebih tinggi," kata Bachelet, seperti dilansir Anadolu Agency pada Rabu (11/8).

Bachelet mendesak semua pihak yang terlibat dalam konflik untuk menghentikan pertempuran untuk mencegah lebih banyak pertumpahan darah. "Taliban harus menghentikan operasi militer mereka di

kota-kota. Kecuali semua pihak kembali ke meja perundingan dan mencapai penyelesaian damai, situasi yang sudah mengengkan bagi begitu banyak warga Afghanistan akan menjadi jauh lebih buruk," ungkapnya.

Dirinya juga mendesak semua negara untuk menggunakan pengaruh bilateral dan multilateral mereka untuk mengakhiri permusuhan.

"Negara-negara memiliki kewajiban untuk menggunakan pengaruh apa pun yang mereka miliki untuk meredakan situasi dan menghidupkan kembali proses perdamaian. Pertempuran harus diakhiri," tegasnya.

Dia menyatakan keprihatinannya khusus tentang indikasi bahwa Taliban menerapkan tindakan keras yang melanggar HAM di daerah-daerah di bawah kendali mereka, terutama menargetkan perempuan. "Orang-orang benar takut bahwa perebutan kekuasaan

oleh Taliban akan menghambat pencapaian HAM dalam dua dekade terakhir. Kami telah menerima laporan bahwa perempuan dan anak perempuan di berbagai distrik di bawah kendali Taliban dilarang meninggalkan rumah mereka tanpa Mahram, pendamping laki-laki," ujarnya.

Pembatasan semacam itu berdampak parah pada hak-hak perempuan, kata Bachelet, seraya menambahkan bahwa menghambat kemampuan perempuan untuk meninggalkan rumah tanpa pendamping laki-laki juga tak terhindarkan.

Menurutnya, ini bisamengarah pada serangkaian pelanggaran lain terhadap hak-hak ekonomi dan sosialnya, dan keluarganya.

"Perempuan, minoritas, pembela hak asasi manusia, jurnalis serta orang lain yang sangat rentan membutuhkan perlindungan khusus. Ada risiko yang

sangat nyata dari kekejaman baru terhadap etnis dan agama minoritas," tukasnya.

Sementara itu, utusan Amerika Serikat untuk Afghanistan, Zalmay Khalilzad, akan menekan Taliban untuk menghentikan serangan militer mereka pada perbicaraan di ibu kota Qatar minggu ini. Departemen Luar Negeri AS mengumumkan hal tersebut setelah Taliban merebut sejumlah ibu kota provinsi Afghanistan.

Departemen itu mengatakan bahwa, beberapa putaran pertemuan direncanakan dijadwalkan selama tiga hari untuk membahas situasi di Afghanistan.

"Duta Besar Khalilzad akan berada di Doha untuk membantu merumuskan tanggapan internasional bersama terhadap situasi yang memburuk dengan cepat di Afghanistan," tambah departemen itu. ● tom

Akibat Skandal Pelecehan Seks, Gubernur New York Andrew Cuomo Mundur

NEW YORK(IM) - Gubernur New York Andrew Cuomo mengundurkan diri setelah penyelidikan menemukan dia melakukan pelecehan seksual terhadap banyak wanita. Skandal itu membuat banyak pihak berupaya memecatnya jika dia tetap memegang jabatan gubernur. "Cara terbaik yang bisa saya bantu sekarang adalah jika saya meringis," ujar dia, sambil terus menyangkal klaim tersebut. Pengunduran diri tersebut akan berlaku dalam 14 hari.

Wakil Gubernur Kathy Hochul akan menggantikan Cuomo dan menjadi wanita pertama yang memimpin negara bagian New York. Cuomo telah menghadapi tekanan untuk mengundurkan diri dari sesama petinggi Partai Demokrat, termasuk Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden.

Hanya setahun yang lalu dia menikahi putrinya ketika jutaan rakyat Amerika Serikat setiap hari mendengarkan briefing televisi tanpa basa-basi tentang pandemi virus korona. Cuomo adalah gubernur New York ketiga berturut-turut yang meninggalkan kantor dalam awan skandal.

Mengapa Cuomo mengundurkan diri? Investigasi independen oleh kantor Kejaksaan Agung New York menemukan Cuomo (63), melakukan pelecehan seksual terhadap 11 wanita, termasuk pegawai negeri sipil.

Para wanita itu menuduh bahwa dia membuat komentar seksual, menyentuh atau merabara mereka secara tidak pantas, dan mencium mereka tanpa persetujuan. Laporan itu membuat banyak tokoh Demokrat berbalik melawan Cuomo, termasuk Ketua DPR Nancy Pelosi, pemimpin Senat Chuck Schumer dan dua senator AS di New York.

Rekan-rekannya dari Partai Demokrat New York telah memulai rencana memakzulkannya. Dia masih menghadapi penyelidikan kriminal terkait dengan klaim pelecehan tersebut.

Saat dia mengumumkan pen-

gunduran dirinya pada Selasa (10/8), Cuomo terus menyangkal tuduhan pelecehan seksual tetapi mengatakan dia ingin "sangat, sangat" meminta maaf kepada wanita mana pun yang mungkin tersinggung oleh tindakannya. "Dalam pikiran saya, saya tidak pernah melewati batas dengan siapa pun, tetapi saya tidak menyadari sejauh mana garis itu telah digambar ulang," papar dia.

Dia menambahkan, "Naluri saya adalah untuk melawan kontroversi ini, karena saya percaya itu bermotif politik."

Tetapi dia mengatakan mengundurkan diri karena "lintasan saat ini" dari skandal itu akan menghasilkan gangguan selama berbulan-bulan dan "menelan biaya jutaan dolar pembayar pajak."

Cuomo mengatakan tuduhan itu telah merusak hubungannya dengan para putrinya. "Saya telah duduk di sofa bersama mereka, mendengar tuduhan buruk selama berpekan-pekan. Saya telah melihat sorot mata mereka, dan ekspresi di wajah mereka. Itu menyakitkan," papar dia.

Dia mengatakan kepada para putrinya bahwa dia "tidak pernah dan tidak akan pernah dengan sengaja tidak menghormati seorang wanita." Menyusul pengumuman Cuomo, Walikota New York City Bill de Blasio, seorang kritikus lama gubernur, mengatakan, "Sudah lewat waktu baginya untuk mengundurkan diri." "Saya menghormati keputusan gubernur," ujar Biden kepada wartawan di Gedung Putih.

Sekretaris Pers Gedung Putih Jen Psaki sebelumnya mengatakan presiden belum berbicara dengan teman lamanya sejak laporan itu diterbitkan dan tidak memiliki pemberitahuan sebelumnya tentang pengunduran dirinya. Adik laki-laki Cuomo, pembawa acara CNN primetime Chris Cuomo, juga menghadapi seruan untuk mengundurkan diri setelah terungkap bahwa dia telah menasihati gubernur menjelang pengumuman pada Selasa.

Chris Cuomo pada Mci telah meminta maaf kepada pemirsanya karena membuat strategi dengan saudaranya tentang cara menangani klaim pelanggaran awal.

PM Ethiopia Minta Warga Sipil Ikut Bertempur di Tigray

ADDIS ABABA(IM) -- Perdana Menteri (PM) Ethiopia Abiy Ahmed mengeluarkan seruan bagi semua warga sipil yang memenuhi syarat untuk bergabung dengan angkatan bersenjata negara Selasa (10/8) waktu setempat. Seruan itu mengemuka saat pertempuran berkecamuk di berbagai wilayah di negara berpenduduk terbesar kedua di Afrika itu.

"Sekarang adalah waktu yang tepat bagi semua orang Etiopia yang cakap yang cukup umur untuk bergabung dengan Pasukan Pertahanan, Pasukan Khusus dan milisi dan menunjukkan patriotisme Anda," kata kantor Abiy dalam sebuah pernyataan dikutip laman Aljazeera, Rabu (11/8).

Seruan oleh pemimpin pemenang Hadiah Nobel Perdamaian pada 2019 itu mewakili runtuhnya gencatan senjata sepihak yang diumumkan pemerintah pada Juni. Saat itu militer Ethiopia mundur dari Tigray atau mengabaikan gencatan senjata sama sekali.

PM Abiy mengirim pasukan ke wilayah Tigray paling utara Ethiopia pada November lalu untuk menggulingkan Front Pembebasan Rakyat Tigray (TPLF), partai regional yang mendominasi politik nasional selama hampir tiga dekade hingga 2018. Langkah itu dilakukan sebagai tanggapan atas serangan TPLF di kamp-kamp tentara federal.

Meskipun Abiy menjanjikan

kemenangan cepat melawan TPLF, perang berubah menjadi berdarah pada Juni ketika pasukan Tigrayan merebut kembali ibu kota regional, Mekelle. Sebagian besar tentara Ethiopia pun mundur.

PM Abiy juga mengumumkan gencatan senjata sepihak. Dia mengatakan, gencatan senjata akan memfasilitasi akses bantuan ke wilayah yang di mana menurut PBB, 400 ribu orang menghadapi kondisi seperti kelaparan.

Pekan lalu, pasukan TGLF merebut kota Amhara, Lalibela, rumah bagi gereja-gereja pahatan batu abad ke-12 yang merupakan Situs Warisan Dunia UNESCO. Pada Selasa, kesabaran pemerintah tampaknya telah habis.

Pernyataan pemerintah memerintahkan pasukan keamanan untuk menunda penghancuran organisasi TPLF yang penghianat dan teroris dan intrik tangan asing untuk selamanya. Sebelumnya, seorang pejabat medis di Afar mengatakan, bahwa 12 orang tewas dan puluhan terluka dalam serangan baru-baru ini terhadap warga sipil yang terlantar.

"Insiden itu terjadi pada 5 Agustus di kota Galicoma," kata Dr Abubeker Mahammad, direktur medis Rumah Sakit Rujukan Dubti, tempat para korban dirawat. "Dua belas mayat tiba di rumah sakit," kata Abubeker.

Dia mencatat, jumlah korban luka-luka lebih dari 46, hampir

sekitar 50. Hampir 75 persen dari mereka mengalami luka tembak. Para korban selamat mengatakan kepada petugas rumah sakit bahwa mereka ditembak oleh para pejuang dari TPLF. Dua pejabat pemerintah daerah Afar menyebutkan jumlah korban tewas di Galicoma lebih dari 200, tetapi angka itu tidak dapat diverifikasi secara independen.

Para pejabat Ethiopia mengagap kematian di Galicoma sebagai bukti pengabaian TPLF atas situasi kemanusiaan yang memburuk di Tigray. Namun juru bicara TPLF Getachew Reda mengatakan di Twitter pada Senin (8/8) malam bahwa pasukan pemerintah melancarkan serangan pada 5 Agustus terhadap pasukan TPLF di Galicoma.

Dia mengatakan TPLF akan bekerja dengan badan-badan terkait untuk menyelidiki setiap insiden yang mungkin terjadi. Badan-badan bantuan telah berjuang untuk mendapatkan pasokan kemanusiaan yang sangat dibutuhkan untuk memotong populasi di Tigray karena kekerasan semakin memburuk.

TPLF telah berulang kali mengatakan bahwa mereka tidak memiliki desain untuk menah wilayah di Amhara dan Afar. Pihaknya sebaliknya berfokus pada memfasilitasi akses bantuan dan mencegah pasukan pro-pemerintah untuk berkumpul kembali. ● ans

Korut Peringatkan Konsekuensi Latihan Militer AS dan Korsel

PYONGYANG(IM) - Korea Utara (Korut) mengatakan, Korea Selatan (Korsel) dan Amerika Serikat (AS) mempertaruhkan krisis keamanan besar karena justru memilih meningkatkan ketegangan. Pernyataan itu menyusul rencana latihan militer bersama antara Korsel dan AS yang dijadwalkan pada pekan ini.

Seorang pejabat tinggi Partai Buruh Korut, Kim Yong-chol mengkritik Korsel dan AS dalam menanggapi niat baik Pyongyang dengan tindakan bermusuhan. Pernyataannya muncul sehari setelah adik perempuan Kim Jong-un, Kim Yo-jong menegcam latihan militer gabungan Korsel dan AS.

Menurut Korsel, Korut tidak menjawab panggilan rutin di hotline antar-Korea pada Selasa (10/8). Pada Rabu (11/8), Kim Yong-chol memilih Korsel untuk melanjutkan latihan dengan AS.

Namun dia mengatakan, bahwa Korut akan "menjelaskan biaya yang harus mereka

bayar" untuk memilih aliansi Seoul dengan Washington daripada perdamaian antara-Korea. "Kami akan membuat mereka menyadari betapa berbahayanya pilihan yang mereka buat dan seberapa dekat mereka dengan krisis keamanan besar dengan membuat pilihan yang salah," katanya dalam sebuah pernyataan yang disiarkan oleh kantor berita negara KCNA.

AS menempatkan sekitar 28.500 tentara di Korsel sebagai dalam menanggapi Perang Korea 1950-1953. Perang itu berakhir dengan gencatan senjata, bukan kesepakatan damai sehingga meninggalkan semenanjung dalam keadaan perang teknis.

Latihan telah diperkecil dalam beberapa tahun terakhir untuk memfasilitasi pembicaraan yang bertujuan mengakhiri program nuklir dan rudal Pyongyang dengan imbalan keringanan sanksi AS. Namun, negosiasi perdamaian gagal pada 2019. Sementara, Korut dan AS mengatakan mereka terbuka untuk diplomasi. ● gul

Walikota Karbala Irak Tewas Ditembak Kelompok Bersenjata

KARBALA(IM) - Walikota Karbala Abeer Salim Al-Khafaji di barat daya ibukota Irak, Baghdad, tewas setelah diberondong tembakan oleh kelompok pria bersenjata pada Selasa (10/8).

Tiga peluru bersarang di dadanya yang merenggut nyawanya di lokasi penyerangan. "Al-Khafaji dibunuh orang-orang bersenjata saat mengawasi kampanye kota di-damping pasukan keamanan untuk menghentikan pelanggaran yang terjadi di daerah Al-Ma'miji," ungkap laporan Kantor Berita Irak.

Sebelumnya, seorang sum-

ber keamanan mengatakan Al-Khafaji ditembak bersama dua pegawai pemerintah kota oleh orang-orang yang menentang penghapusan pelanggaran.

Menurut sumber keamanan itu, penembakan terjadi di Jalan Al-Hur dekat Al-Safwa College di lingkungan perumahan Al-Zahraa. Irak terus mengalami berbagai kekerasan berdarah. Sejak pemberontakan protes rakyat di Irak pada Oktober 2019, lebih dari 70 aktivis telah menjadi sasaran upaya pembunuhan, sementara puluhan orang lainnya telah diculik. ● ans

Militer Myanmar Kerap Serang Petugas Medis

YANGON - Tentara Myanmar melakukan setidaknya 252 serangan dan ancaman terhadap petugas kesehatan sejak kudeta 1 Februari, menevaskan sedikitnya 25 petugas medis dan menghambat respons terhadap pandemi Covid-19. Hal itu diungkapkan kelompok hak asasi dalam laporan terbaru mereka.

Laporan yang dirilis oleh Insecurity Insight, Physicians for Human Rights (PHR), dan Johns Hopkins University Center for Public Health and Human Rights (CPHHR), menuturkan bahwa lebih dari 190 petugas kesehatan telah ditangkap dan 86 penggerebekan di rumah sakit dilakukan sejak kudeta.

Mereka mengidentifikasi 15 insiden di mana responden terhadap wabah Covid-19 terhambat, termasuk penyalatan perlindungan pribadi dan pasokan oksigen untuk penggunaan eksklusif ten-

tera. "Beberapa pusat perawatan Covid-19 terpaksa ditutup," bunyi laporan tersebut, seperti dilansir Reuters pada Rabu (11/8).

"Petugas kesehatan telah dipaksa bersembunyi karena takut ditangkap atau setelah surat perintah penangkapan dikeluarkan terhadap mereka. Dalam beberapa kasus, anggota keluarga mereka ditangkap," sambungnya.

Sistem perawatan kesehatan Myanmar sebagian besar telah runtuh sejak tentara menggulingkan pemerintahan Aung San Suu Kyi, dengan banyak pekerja medis bergabung dengan Gerakan Pembangunan Sipil dalam aksi demonstrasi untuk memprotes aturan junta.

Otoritas militer telah menggimab para dokter untuk kembali bekerja dan menyerukan kerja sama publik untuk mencoba mengkeang penyebaran pandemi Covid-19. ● gul



KEBAKARAN HUTAN DI CALIFORNIA - AS

Seorang pemadam kebakaran terus memegang selang air saat kebakaran Dixie di dekat Taylorsville, California, Amerika Serikat, Selasa (10/8).

Hutan Aljazair Kebakaran, 24 Orang Tewas dan 18 Diantaranya Tentara

ALJAZAIR(IM) - Pemerintah Aljazair pada Selasa (10/8), waktu setempat mengatakan para pelaku pembakaran bertanggung jawab atas puluhan kebakaran hutan yang telah menevaskan 24 orang, termasuk 18 orang tentara, serta menghancurkan rumah-rumah di timur ibu kota.

Gumpalan asap mengepul dari kantong-kantong api di hutan di wilayah Tizi Ouzou, sementara penduduk menggunakan cabang-cabang pohon dan melemparkan air dari wadah plastik dalam upaya untuk memadamkan api sempurna mereka.

Beberapa keluarga melarikan diri ke hotel, hostel pemuda dan tempat tinggal universitas, kata saksi mata, karena asap tebal menghambat jarak pandang petugas pemadam kebakaran.

"Kami mengalami malam yang mengerikan. Rumah saya benar-benar terbakar," kata Mohamed Kaci, yang melarikan diri dari desa Azazza ke sebuah hotel bersama keluarganya, dilansir dari

Reuters, Rabu (11/8).

Menteri Dalam Negeri Kamel Beldjoud mengatakan penyelidikan akan diluncurkan untuk mengidentifikasi mereka yang berada di balik kobaran api saat dia menyebutkan jumlah korban tewas enam orang.

Kementerian pertahanan kemudian mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa 18 orang militer tewas dan tujuh lainnya terluka ketika mereka mencoba memadamkan api.

"Hanya tangan-tangan kriminal yang bisa berada di balik ledakan serentak sekitar 50 kebakaran di beberapa daerah di provinsi itu," kata menteri itu di televisi pemerintah.

Petugas pemadam kebakaran dan tentara masih berusaha menahan kobaran api, dan Beldjoud mengatakan prioritasnya adalah menghindari lebih banyak korban. Dia berjanji akan memberikan kompensasi kepada mereka yang terkena dampak.

Kebakaran yang lebih kecil juga merusak hutan di setidaknya 13 provinsi sejak Senin (9/8) malam. ● gul



BENTROKAN POLISI DAN PENGUNJUK RASA DI BANGKOK - THAILAND

Pengunjuk rasa bentrok dengan polisi saat protes terhadap cara pemerintah menangani pandemi penyakit virus korona (COVID-19) di Bangkok, Thailand, Selasa (10/8).

PENGUMUMAN PT. SOLUSI INTERAKSI GLOBAL (DALAM LIKUIDASI) atau 'Perseroan'

Berdasarkan Akta No 2 tgl 7 Nov 2020 dibuat dihadapan JESSICA, SH, MKN. Notaris di Lebak, dengan ini diumumkan Para Pemegang Saham Perseroan menerima hasil akhir likuidasi yang dilakukan Likuidator, menyetujui Pembubaran Perseroan dan memberikan pembebasan dan pelunasan (*acquit et discharge*) terhadap Likuidator Perseroan sebagaimana Pasal 152 (3) UU 40/2007.

Tangerang, 12 Agustus 2021
Likuidator Perseroan
RIKIANTO BUDIARTO